



Antwort zur Anfrage Nr. 0156/2021 der CDU im **Ortsbeirat Mainz-Neustadt** betreffend
Hochbrücke (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1

Die Ergebnisse der Bauwerksprüfung nach DIN 1076 liegen nun vor. Danach wurde eine weitere Verschlechterung des baulichen Zustandes festgestellt.

Die Bauwerksnote weist auf einen ungenügenden Bauzustand hin. Dies bedeutet, dass die Standsicherheit und/oder Verkehrssicherheit erheblich beeinträchtigt oder nicht mehr gegeben ist.

Wie von der Verwaltung bereits 2016 kommuniziert, werden nun weitere Schritte eingeleitet und die Hochstraßenbrücke außer Betrieb genommen.

Frage 2

Die Überprüfung des Bauwerks hat gezeigt, dass von Seiten der Stadt dringender Handlungsbedarf besteht.

Der Knotenpunkt Rheinallee/Zwerchallee wird baulich angepasst, um den Verkehr auf der Null-Ebene reibungslos abwickeln zu können,

Danach erfolgt die Sperrung der Hochstraße.

Frage 3

Der Vorschlag einer Brücke über den Rhein in Zusammenarbeit mit der Stadt Wiesbaden ist nicht in Zusammenhang mit der Hochstraßenproblematik zu sehen.

Mainz, 03.02.2021

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete